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12月10日(金)、銀座６丁目に再開発を予定している松
坂屋さんをはじめとした地権者の方々と、銀座街づくり
会議との２回目のミーティングが行われました。六本木

・森ビル模型工房にて、現在の銀座の精巧な模型を見な
がらのもの。この模型は、1月に銀座松坂屋にて公開さ
れる予定です。

銀座6丁目地区街づくり協議会とのミーティング
ミーティングには、再開発をすすめる地権者の集まりである銀座6丁目地区街づくり協議会から、松

坂屋の岡田社長、茶村専務はじめ地権者の方々、森ビルの山本副社長他、銀座都市企画がご出席。銀座

街づくり会議からは遠藤彬評議会議長をはじめとした評議員5名、内藤幸太郎6丁目町会長、関根辰男銀

座あづま通り名店会長、武田徹也銀実会理事長らが出席しました。また、街づくり会議をお手伝いいた

だいている蓑原敬、岡本哲志、小林博人各先生がたにもいらしていただきました。

模型は500分の1で精巧につくられたもの。ひとつひとつのビルの形状はもちろん、看板や影までも

正確に再現されていて、設置されたカメラを移動させていくと、まるで本当に銀座の街を歩いているか

のようです。カメラの向きを変えることによって、さまざまな視点から銀座の街並みを眺めることがで

きます。街区ごとにマグネットでとりはずせるようになっているので、さまざまなシミュレーションも

可能です。

　この模型は、松坂屋さんをはじめとする６丁目地権者の方々が、銀座6丁目10、11番街区を再開発す

るにあたって、銀座の街の方々と一緒に、銀座の特徴や銀座らしさを街づくりに生かし、考えるための

材料として制作されたものです。模型は現状を再現したもので、再開発の新しいプランや構想はまだま

ったくできていないとのことです。岡田社長は「銀座の街への敬意をはらい、銀座との調和を考えた再

開発にしたい。2010年には形になることをめどに、来年から精力的に構想をすすめたい」とお話しに

なりました。

銀座街づくり会議からは、「通りごとの高さ制限や容積率を決めた、銀座の地区計画銀座ルールに沿

った開発をしてもらいたい」、「銀座通りばかりでなく、あづま通りや三原通りとその延長の通りのに

ぎわいと活性化にも考慮した開発にしてほしい」、「工事期間中の近隣へのお客様や交通に配慮しても

らいたい」、「再開発のプランが一般に公開される前に、銀座にそのプランを示し意見を聞いてもらい

たい」、などが要望として出されました。
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銀座街づくり会議が
テレビで紹介されます

NHK「特報首都圏」
12月17日(金)
午後７時30分～

NHK「特報首都圏」にて、銀座街づくり
会議のことが紹介されます。
放映は以下の予定。
どうぞごらんください。

P P中間報告にお越し下さい!!

お申し込みは銀座街づくり会議まで


